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政府与国会经过再次会议作出议决
雅京专区省长候选人仍需获得超过50%选票始能当选

妹妹初中辍学成全兄长
继续升学直至成为迦渣玛达大学教授

雅京专区省长候选人仍需获得超过50%选票始能当选

【本报讯】国 会 和 政 府
同意维持关于雅加达专区
省第 29/2007 号法律规定，
以确定雅加达专区省长和
副 省 长 选 举 获 胜 者 的 机
制。因此，在雅加达专区
法案中，当选的雅加达专
区省长和副省长仍须获得
超过 50%的选票。

3 月 18 日，在国会大楼
讨论雅加达专区法案问题
清单委员会会议后，国会立
法委员会主席安迪 (Supar-
man Andi Agtas)表示，这项法
案中的雅加达专区地方领
导人的选举过程仍然使用
旧模式，即雅加达专区地方
领导人选举的获胜者，仍须
获得与总统选举完全相同
的选票，即 50%加 1 才得以

宣布为获胜者。
此 前 ，政 府 曾 提 议 改

变这一规定，即雅加达专
区地方领导人选举的获胜
者，是由得票最多的获胜
者确定。因此，赢得选举
的规定与关于地方领导人
选 举 的 第 10/2016 号 法 律

和其他特别法律（如亚齐
和巴布亚）中适用的规则
相同。

但是，忽然间，政府撤
回了该提案。只有两个政
党派系仍然要求保留政府
的最初提议，即从业党和
民族复兴党，而其余的则

遵循政府的意愿。
民族复兴党派系工作

组成员在会议上表示 ，在
地方领导人选举中以 50%
加 1 的机制确定获胜者的
实施，实际上使事情变得
复杂。然而，多数票的方
法更容易实现。

国民使命党派系工作
组成员的高乌斯（Guspardi
Gaus）表示，具有 50%加一
个 机 制 的 地 方 领 导 人 选
举，为当选的省长与副省
长提供了合法性。

与 全 国 其 他 省 份 相
比，该法规也是雅加达的
特殊性。当然，更民主的
不 是 直 接 获 得 28% ，请 试
看 ，哪 一 个 比 50% 加 1 更
合法。 （亮剑）

【本报讯】2 月 17 日，
社交媒体@sosmedkera 上传
的迦渣玛达大学工程学院
教授萨尔吉亚(Sarjia)就职
典礼的视频，在社交媒体
上风靡一时。

在视频中，萨尔吉亚
教授用颤抖的声音讲述，
妹妹情愿辍学成全自己继
续接受教育。在此，我向
妹 妹 苏 巴 尔 茜（Suparsih）
致歉。其实，当时妹妹念
初中考试成绩优异，可是
被迫放弃继续上高中的梦
想。

萨尔吉亚教授于 2 月
1 日在迦渣玛达大学院校
就任教授的演讲中，表达
了向妹妹致歉的声明。

援引迦渣玛达大学官
网的信息，萨尔吉亚出生
在 日 惹 市 的 库 隆 普 罗 戈
（Kulonprogo），在五个孩子
中排行第四。萨尔吉亚出
生于一个贫困家庭，父母
甚 至 没 有 阅 读 和 书 写 能
力 ，因 为 他 们 从 未 上 过
学。父亲普吉迪约诺（Pu-
jidiyono）的工作是当一名
临时工，母亲苏米拉(Sumi-
rah)是兜售红糖小贩，每天
在日惹市的街道上叫卖。

萨尔吉亚教授声称 ，
当 时 父 母 有 胆 量 做 出 决
定，允许我继续上学并支
付学费。即便如此，父母
还是坚持把自己和妹妹苏
巴尔茜念书。

1993 年，萨尔吉亚被
录取为迦渣玛达大学电气
工程的本科生，并在同一
院校继续读研。萨尔吉亚
还成功获得了泰国朱拉隆
功大学的博士学位。

有别于萨尔吉亚 ，妹
妹苏巴尔茜却没有那么幸
运 。 由 于 父 母 的 经 济 拮
据，苏巴尔茜最终被迫放
弃上高中的梦想。父母无
法同时负担兄妹俩的教育
经费。因此，苏巴尔茜被
迫辍学，只接受初中教育，
事实上，苏巴尔茜是一名
成绩优异的学生。

苏巴尔茜作出的牺牲
让作为兄长的萨尔吉亚感
到愧疚。在其作为教授的
就职演说中，萨尔吉亚特
向妹妹表达歉意。

目前，萨利吉亚在迦
渣玛达大学担任电气工程
和信息技术系电力工程实
验室主任，以及全国电力
与能源学会主席。（亮剑）

艾朗卡蝉联从业党总主席呼声最强
受佐科维将担任从业党党魁建议的刺激作用

【本报讯】支持艾朗卡
连 任 从 业 党 总 主 席 的 舆
论 ，在 将 于 12 月 举 行 的
2024 年 从 业 党 全 国 会 议
之 前 就 已 经 沸 沸 扬 扬
了 。 从 业 党 的 两 个 翼 组
织，即互助合作家庭协商
组织（MKGR）与 1957 相互
合作多用途合作社（Kos-
goro 1957），传达了支持的
信号。

3 月 18 日 ，互 助 合 作
家庭协商组织（MKGR）总
主 席 阿 迪 斯·卡 迪 尔
（Adies Kadir）表 示 ，支 持
艾 朗 卡 的 决 定 是 在 3 月
17 日 晚 上 与 辅 导 委 员 会
和 专 家 委 员 会 协 商 后 做
出 的 。 我 们 收 到 的 前 辈
们的意见，都希望再次支
持艾朗卡成为 2024 年第
三 届 从 业 党 全 国 会 议 推
选的总主席。

艾朗卡成功提高了从
业党的选票，使其在 2024
年 大 选 结 果 排 名 第 二 大
政党，也使从业党在国会
中 的 席 位 增 加 了 约
20%。 此外，艾朗卡成功
地 让 从 业 党 在 地 方 首 长
选举、总统选举和立法选

举 中 赢 得 了 燕 尾 服 效
应。MKGR 并无任何理由
拒 绝 艾 朗 卡 连 任 从 业 党
总主席，在那里艾朗卡展
示 了 其 为 从 业 党 认 真 办
事的本领。

2024 年 7 月 ，在
MKGR 民间社会组织咨询
委员会全国工作会议上，
将 正 式 决 定 推 举 艾 朗 卡
连 任 从 业 党 总 主 席 的 建
议。

3 月 15 日 ，Kosgoro
1957 总主席戴夫·拉克索
诺（Dave Laksono）在 巴 厘
岛 举 行 的 从 业 党 管 理 层
会 议 上 口 头 表 达 了 对 艾
朗 卡 的 支 持 。 因 为 艾 朗
卡 成 功 地 提 高 了 从 业 党
的选票，并作为经济统筹
部 长 表 现 出 色 。 Kosgoro
1957 对 艾 朗 卡 的 推 选 支
持 将 以 书 面 形 式 公 开 传
达 。 从 业 党 全 国 会 议 将
于 12 月 举 行 ，时 间 还 很
久，有许多全国和地方的
政治议程必须事先完成。

除 了 两 个 创 始 组 织
外，在 3 月 15 日的联合开
斋活动中，从业党第一与
第 二 地 方 领 导 委 员 会 管

理 层 也 表 达 了 对 艾 朗 卡
的支持。

从业党东努沙登加拉
地 方 理 事 会 主 席 梅 尔 基
亚德斯（Melkiades Laka Le-
na）声 称 ，艾 朗 卡 获 了 一
些从业党高层的支持，例
如 海 事 与 投 资 统 筹 部 长
卢虎、从业党前总主席巴
克 利（ Aburizal Bakrie）和
从 业 党 尊 严 委 员 会 主 席
哈 达（Mohammad Hatta）。
虽 然 ，卢 虎 、巴 克 利 、哈
达 、阿 克 巴 尔·丹 绒 和 阿
贡·拉克索诺都没有出席
会 议 ，但 也 给 予 了 支 持 ，

他 们 都 支 持 艾 朗 卡 继 续
领导从业党，因为都认为
艾 朗 卡 能 够 很 好 地 领 导
这个党的所有力量。

3 月 16 日 ，从 业 党 西
加 里 曼 丹 理 事 会 主 席 马
曼（Maman Abdurahman）表
示，在即将到来的全国会
议中，有人呼吁以鼓掌方
式任命艾朗卡为总主席，
这种支持方法必须赞赏，
因 为 艾 朗 卡 成 功 地 让 从
业 党 在 2024 年 大 选 赢 得
了 更 多 的 国 会 议 员 席
位 。 这 次 立 法 选 举 的 成
功 离 不 开 艾 朗 卡 的 鼎 力

支持。
从业党西爪哇省地方

理 事 会 主 席 哈 山（Ace
Hasan Syadzily）声称，从业
党还需要艾朗卡的领导，
以确保我们在 11 月举行
的 2024 年 地 方 省 长 选 举
中 获 胜 。 从 业 党 非 常 有
必要使党更稳定和团结，
以 确 保 在 这 次 地 方 选 举
中取得成功，就如在立法
和总统选举。

在支持艾朗卡连任的
舆论中，也出现了由佐科
维 领 导 从 业 党 的 建 议 。
其 中 之 一 是 由 从 业 党 专
家委员会成员哈欣（Rid-
wan Hisjam）提交的。哈欣
认为，佐科维的政绩代表
了 从 业 党 工 作 的 意 识 形
态 。 我 提 议 佐 科 维 成 为
从 业 党 总 主 席 的 候 选
人 。 佐 科 维 会 愿 意 吗 ？
当然，交给佐科维自己来
决定。然而，该提案与从
业党的组织章程/办事规
章制度相抵触。

引自从业党官方网站
的从业党组织章程/办事
规章制度，如果有人想成
为从业党总主席，必须满

足许多条件。其中，必须
已 成 为 从 业 党 党 员 至 少
五年，从未成为其他政党
的党员。此外，还必须是
中 央 一 级 的 从 业 党 管 理
层 或 至 少 是 一 整 段 时 间
的省级从业党管理层。

从 上 述 两 个 条 件 来
看，佐科维似乎无法成为
从 业 党 总 主 席 候 选 人 参
选，因为尚未成为从业党
干部，并已被成为另一个
政党的干部，即印尼斗争
民主党。

从业党前任总主席巴
克利（Abruizal Bakrie）提醒
道 ，如 果 ，佐 科 维 真 的 想
领导从业党，就必须遵循
从 业 党 的 机 制 。 从 业 党
的 规 则 确 实 是 这 样 。 机
制 就 是 这 样 。 作 为 一 名
干部，从业党总主席必须
至 少 五 年 成 为 党 的 干
部。然而，我们可以修改
组 织 章 程/办 事 规 章 制
度，以使佐科维控制从业
党 的 道 路 变 得 更 加 平
坦 。 如 果 地 方 领 导 层 都
同意，就可以修改组织章
程。

（亮剑）

支持艾朗卡连任从业党总主席的呼声沸沸扬扬

海关总署：仅限制入境行李数量
并无要求海关人员拍摄乘客与护照

【本报讯】3 月 18 日，海
关客户服务、通讯与指导局
主 任 德 威（ Nirwala Dwi
Heryanto）表示，2023 年第
36 号贸易部长条例并未规
定海关人员在检查乘客行
李时，必须拍摄乘客的照片
与护照的规定，并没有任何
法规强制要求这样做；我想
知 晓 消 息 是 从 哪 里来的。
2023 年第 36 号贸易部长条
例并没有改变机场的许多检
查程序。该规定，总体上规
范了最初归类为边境到边境
后商品的检查制度转移。如

果是属于边境类别，货物必
须先经过海关的禁止和限制
检查。 同时，出境商品无需
在海关进行检查，这是因为
检查是由颁发许可证的部门
或机构进行的。

德 威 表 示 ，2023 年 第
36 号贸易部长条例仅监管
从国外购买的新商品。规
定购买全新状态的鞋类最
多只能购买两双。乘客长
期使用的鞋类不需要缴纳
消费税。如果对使用过的
商品进行清点和拍照，那是
属于虚构的。

此前，一名在德国工作
的 我 国 公 民 A 君 ，32 岁 ，
于 2024 年 3 月 11 日抵达
丹格朗苏加诺-哈达机场
时，被海关人员要求支付一
笔钱。这是由于实施 2023
年第 36 号贸易部长关于进
口政策和法规的影响。其
实，A 君携来的物品是很久
以前购买的私人物品，将在
国内再行使用的。

A 君 向 在 的 德 国 居 住
的同事 I 君，34 岁分享了自
己的经历。A 君 对 I 君讲
述，当抵达珍卡冷国际机场

时，海关人员要求检查其携
带行李。

2024 年 3 月 15 日，I 君
通过短信向媒体讲述了 A
君的经历，说道，行李箱里
的所有物品都被一一检查，
并要求给予解释。一开始
A 君觉得这很正常，因为这
是机场程序。 然而不久之
后，另一名海关人员过来，
当 A 君在解释从德国带来
的行李时，这名海关人员突
然拍摄了 A 君的照片与护
照。当 A 君询问原因时，海
关 人 员 说 要 作 为 留 存 数
据。A 君还必须支付超额
费用，因为行李箱中的物品
和使用过的物品超过了 500
美元。不过，A 军并没有透
露支付了多少钱。 （亮剑）

数十民间组织拒绝普拉波沃被授予荣誉上将衔
【本报讯】数十个民间

社会组织表示拒绝佐科维
总统授予国防部长普拉波
沃荣誉将军军衔的决定 。
民间社会组织联盟将该决
定视为选举的政治交易 。
他们认为，佐科维希望消除
普拉波沃过去对严重侵犯
人权行为的罪行。

2 月 28 日，在一份联合
书面声明中，民间社会组织
联盟声称，根据这一决定，
民间社会组织联盟谴责授
予普拉波沃授予荣誉四星
级将军军衔的决定。这不
仅不合适，而且伤害了受害
者的感情，背叛了 1998 年
的改革精神。

民间社会组织联盟提
出五项建议。首先，佐科维
取消授予普拉波沃荣誉将
军军衔。其次，全国人权组
织必须认真调查普拉波沃
犯 下 的 严 重 侵 犯 人 权 罪
行。第三，最高检察院对
1997-1998 年期间严重侵犯
人权的案件进行调查和起
诉。政府，在这种情况下是
指总统及其部长，执行 2009
年国会的建议，即建立一个
特设人权法院，寻获仍失踪
的 13 名受害者，为失踪者
家属提供康复治疗和赔偿，
并 批 准 禁 止 强 迫 失 踪 公
约。第五，军警必须保持中
立，不参与政治活动。

拒绝建议是由 22 个组
织提交。这些民间社会组
织包括：失踪人员和暴力受
害者委员会（KontraS）、IM-
PARSIAL、全国失踪人员家
属协会（IKOHI）、亚洲正义
与权利协会（AJAR）、全国
法律援助组织（YLBHI）、民
间法律援助组织（LBHM）、
ELSAM、HRWG、全 国 法 律
援助和人权协会（PBHI）、
Centra Initiative、Lokataru 基
金会、国际特赦组织印度尼
西亚代表、Public Virtue、SE-
TARA 研 究 所 和 关 怀 移 工
组织（ Migrant CARE）、经社
理事会权利研究所、全国绿
色和平组织、公共利益律师

网络（Pil-NET Indonesia）、万
丹法律援助组织、人权维权
与研发组织（LPSHAM）、失
踪人员和暴力受害者委员
会。

佐科维否认授予普拉
波沃荣誉四星级将军军衔
是一项政治交易。

2 月 28 日，在雅加达东
区芝朗卡参加军警领导人
活动后，佐科维表示，如果
是一项政治交易，我会在大
选前授予。这是在选举之
后，所以没有这样的假设。
授予普拉波沃荣誉称号是
国军总司令的提议，这不是
突然的，而是通过各种程序
提出的。 （亮剑）

前卖淫区商贩声称生计艰难
雅京北区市副市长自承不会视若无睹

【本报讯】3 月 18 日，
雅京北区市副市长朱艾尼
（Juaini Yusuf）声称，本府并
没 有 切 断 罗 雅 街（Gang
Royal）居 民 的 生 计 来 源 。
尽管这片卖淫区确实受到
北雅京市府的惩戒，但是
市府绝不会使该地区的居
民失去生计。雅京北区市
府只是关闭了该地区的卖
淫场所，而其他商店并没
有被关闭，当地仍有许多
地方可以成为居民从事商

业活动的谋生场所，而不
必依赖该地区的卖淫业维
生。

朱艾尼还劝解附近的
商贩耐心一些，做买卖肯
定会有起有落，并非总是
一帆风顺。

据 悉 ，自 2023 年 ，前
卖淫区罗雅街遭查封后，
一 些 商 贩 抱 怨 已 很 少 见
到有消费者关顾，造成他
们的收入减少，难以维持
生计。 （存墨）
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